

Las Provincias de Levante

Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8

AÑO VI || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos.

MURCIA 15 DE DICIEMBRE DE 1891

DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20

N.º 157



LA SEÑORA

D.ª MARIA SOLANO VALERO HA FALLECIDO

á las 9 y media de la mañana de hoy

Sus afligidas hijas, hermanas, sobrino é hijo político D. Valentin Solano Albacete, hijo político, nietos y demás parientes;

Ruegan á sus amigos la encomienden á Dios, y les favorezcan con asistir á su funeral y entierro, que tendrán lugar en el día de mañana el primero á las 9 y el segundo á las tres de la tarde en la parroquia de S. Miguel, por cuyo favor dan á todos gracias anticipadas.

Murcia 15 Diciembre de 1891.

NO SE REPARTEN ESQUELAS.

El duelo se despide en la plaza de Agustinas.

Casa mortuoria: Capuchinas, 29.

MANUEL PRECIOSO

ALMACEN DE CARBON

32, CAPUCHINOS, 32. — TELEFONO NÚM. 13

SERVICIO A DOMICILIO

NOTA DE PRECIOS

Carbon París, 6'25 pesetas quintal.—Id. encina cribado, 6 id. id.—Id. raices id. 5 id. id.—Id. cepa y pino en jabegones, 4'75 id. id.—Carbonilla de encina, 4 id. id.—Cisco superior, 2'50 id. id.—Por arrobas sueltas, 0'75 id.—Leña de serrería y olivo, 2 id. id.—Carbon luz para encender, 0'10 paquete.

NOTA.—Los dependientes de mi casa llevan escrito en la gorra el nombre de mi almacen

A PREPARARSE

En la estereria de JUAN HERMOSILLA se han recibido los géneros para la temporada de invierno con rebaja de precios á los años anteriores.

Alfombra de pita tela doble, la de 10 reales á 8 reales vara.—Idem Batabia diferentes y nuevos dibujos á 6 reales y medio.—Estera de pita lisa, infinidad de dibujos á 5 reales y medio.—Yutes de diferentes dibujos á precios baratísimos.—Gran surtido en cordelillos de esparto y pita á 4 y medio y 5, el más superior, á elegir en dibujos, vara cuadrada.—Gran variedad en estera de pleita de colores á 3 reales vara cuadrada, y 2 y medio vara de tiro.—Estera de pleita gorda blanca del país, para iglesias y oficinas, á 3 reales vara cuadrada.—Estera de junco blanca de 1.ª, la más superior á 3 reales vara cuadrada, ídem 2.ª á 2 reales y medio vara.—Limpia-barros, diferentes tamaños á 6 y 8 reales uno.—Esteras de junco de 10 palmos largo por 6 ancho á 10 reales.—Id. de junco de colores de 8 palmos, por 4 ancho á 6 reales.—Idem esteritas de id. de colores de 6 largo por 3 ancho á 4 reales, diferentes dibujos; hay donde elegir.

Gran surtido en estereras de pleita cuadradas de color, desde 4 reales vara en adelante. Felpudos de color y blancos á 6 y 8 reales de color de los más grandes y mejores.

Todos los géneros antes anunciados son colocados dentro de las habitaciones que se desean sin alterar los precios, dentro de la población.

Los cordelillos por fardos de 40 varas, á 40 y 45 pesetas uno, á elegir en dibujos.

En el mismo establecimiento se colocan toda clase de alfombras nuevas y usadas y estereras usadas á precios muy arreglados, y se encuentran todos los géneros del ramo de estereria. Visítad el establecimiento y os convencereis de la verdad de sus precios y abundancia de géneros.

Plano de San Francisco, 30

Al lado de las monjas

ISABELAS Y TERESAS

40-27

El antiguo y acreditado

bolero José Antonio Navarro, que venia establecido en la calle Nueva de San Agustín núm. 2, se ha trasladado al Pasaje de Zababurn 1 y 3 accesorio, establecimiento de José Medina y hermano, donde ofrece al público sus ricas tortas, y un millon de pastas de llema, almendra y manteca á precios sumamente económicos.

No mas calenturas

Las pildoras anti-intermitentes de Lopez Gomez (D. Manuel) cada dia consiguen nuevos triunfos por sus maravillosos resultados y es tanta la propagación de las mismas por todas partes, que hemos establecido algunos depósitos en diferentes puntos de la provincia y fuera de ella para su fácil consumo y á primeros de año quedaran establecidas en toda España para que puedan curarse las intermitentes palúdicas los que se vean mortificados con estos padecimientos que consumen las fuerzas y actividad de los enfermos.

Son nuestras pildoras á más de febrífugas tan tónicas y reconstituyentes que devuelven las fuerzas, robustez y agilidad al poco tiempo de su uso como lo demuestran las constantes certificaciones que recibimos de los ilustrados profesores medicos que se dignan mandar á sus enfermos nuestras pildoras.

Son un poderoso preservativo para los habitantes de sitios propensos al paludismo pues solo con el uso continuado en ciertas épocas, de las pildoras diarias, el ochenta por ciento se verán libres de ser infeccionados y aquellos que lo sean con el uso en la dosis que marca el prospecto obtendrán la salud.

Unico punto de venta en Murcia, Farmacia de Lopez Gomez (D. Manuel) Plaza de Santa Eulalia núm. 10.

En el Bazar de la Puxma-

rina se ha recibido el superior queso crema de la crema y un gran surtido en vinos y licores.—Valdepeñas superior, 2 reales la botella sin casco.

Meditemos

Está el cuadro bien dibujado con sus negrísimas tintas.

La gente de levita solo se dedica á hacer la política al día; el parasitismo oficial absorbe hoy la inteligencia y la actividad de la gente culta, con honrosísimas escepciones.

La agricultura y la industria tienen que soportar la inmensa pesadumbre de los políticos de oficio, con sus ambiciones, sus odios y sus necesidades.

El hambre tiene que imponer una solución salvadora, y decimos el hambre, porque se van agotando las fuentes de producción y la colmena social no puede ya nutrir tanto zángano.

Es un desconsuelo contemplar la actividad y la inteligencia que derrocha la política, y como hay hombres de valía que pierden una vida entera esperando una credencial, una plaza en la Comisión permanente, ó una gran cruz.

Lo más sensible es que los hombres que por su altura imprimen carácter, transijan con este gran mal y le fomenten con halagos y promesas y hasta con sacrificios personales.

¡Pobre nación!

Los prohombres del país, aquellos que dirigen la política española, no han tenido aun arranques de verdadero patriotismo, inspiraciones de hombres superiores, para bien de nuestra desventurada patria.

—Dejad las credenciales—debieran haber dicho á los políticos murcianos —dejad las credenciales y los puestos honoríficos y las ambiciones del amor propio; levantad vuestro corazón y vuestro espíritu á empresas más fecundas; ahí tenéis á los huertanos roídos por la usura mas aterradora, salvados de tan aflictiva plaga; ahí está nuestra agricultura que decae y muere, revividla; acordaos de las inundaciones que arrasan la vega, libradla de tan temible enemigo; impulsad la juventud hácia el fomento de la riqueza pública y no á los puestos oficiales á donde casi siempre se llega envilecido por humillaciones vergonzosas.

Así y no de otra manera debieran hablar los patricios de la política á sus amigos, para imprimir verdaderos rumbos de salvación.

Generalmente los políticos de España no han producido jamás ni un solo grano de trigo; en tal de tener adeptos, realizan todo linaje de concesiones y favores, sin acordarse para nada del interés público.

Han luchado con empeño por el destino para un amigo y no han dado ni un adarme de fuerza ni un minuto de actividad para las clases trabajadoras de la nación.

Nuestros pacíficos contribuyentes sucumben; en un país donde el jornalero pobre y desventurado paga cuarenta pesetas por derechos de consumo, hay que aflijirse, por que eso demuestra no solo la falta de sentido, sino la de piedad de los que rigen los destinos sociales.

Es un gran error creer que solo la política misera de estos tiempos puede satisfacer las aspiraciones de nuestra juventud; solo la ignorancia puede conducir á tal y tan funesta ceguera.

Los partidos actuales se descompo-

nen; en ellos no hay esperanzas ni horizontes; ahí no hay atmósfera, ni luz, ni esfera donde volar; véase sino la lucha interna que mina la existencia de todos ellos, y la repugnancia que siente la opinión pública hácia los políticos.

Ya no hay ideas ni programas, sino el poder, el mando, las credenciales para los amigos; en tal de echarse sobre el presupuesto, no hay reparo en aceptar hoy lo que ayer se rechazó, ni en variar de bandera, ni en engañar al país; todos han venido ofreciendo economías, y todos han aumentado el déficit.

La salvación de España está en apartar de la política á los elementos de la actividad y de la inteligencia, impulsándoles á fomentar las fuentes de la riqueza pública.

Todo en la política es una farsa, una comedia; desde lo mas regocijado hasta lo más fúnebre.

La cuestion vinícola.

A la sesión celebrada ayer tarde por la Sociedad Económica para tomar acuerdos referentes á este vitalísimo asunto, asistió, contra la costumbre general, un crecidísimo número de socios, entre los que figuraban personas de las más caracterizadas y de mayor relieve de esta ciudad.

El presidente Sr. Perez Callejas espuso en breves palabras el objeto de la reunión, invitando al Sr. Pardo, que se encontraba entre los socios presentes, para que como iniciador del pensamiento de celebrar una reunión ó *meeting* de vinicultores de esta provincia, explanase ante la Sociedad dicho pensamiento.

Así lo hizo el Sr. Pardo en un patriótico discurso, en el que expuso con algun detenimiento las ideas que en síntesis habia ya manifestado desde las columnas de nuestro periódico.

Demostró lo amenazados que se encuentran los intereses de esta provincia, en una de sus más importantes riquezas, ante la reacción proteccionista de la vecina república. Citó el ejemplo de otras regiones de España, que ante la inminencia del peligro, han nombrado inmediatamente comisiones, realizado gestiones y adoptado medidas de defensa. Manifestó por último su creencia, de que nuestra provincia debia de seguir el ejemplo de aquellas, recurriendo á los poderes públicos de una parte en aquello en que podamos esperar ayuda de los mismos, y adoptando por otra procedimientos de defensa contra el grave peligro que amenaza á nuestra producción vinícola, para cuya consecución nada más conveniente que la reunión ó *meeting* que propone.

La Sociedad escuchó con mucho gusto las manifestaciones del señor Pardo, adhiriéndose en un todo á las mismas y autorizando á su dignísimo Presidente para que designe una comisión, que unida á otra de la Sociedad Vinícola que preside el Sr. Conde de Roche, se encargue de invitar para dicha reunión y de realizar los preparativos necesarios para la misma.

El número considerable de señores socios que asistieron á la sesión de ayer tarde, el entusiasmo que entre los

